



RED DE DEFENSORES COMUNITARIOS POR LOS DERECHOS HUMANOS
Calle Elías Calles No. 11, Revolución, San Cristóbal de Las Casas, Chiapas.
Teléfono y fax: 967-6783569
Correo electrónico: reddedefensores@sancristobal.com.mx

Asumiendo nuestra propia defensa

San Cristóbal de Las Casas, Chiapas
a 22 de marzo de 2002

A las organizaciones de defensa y promoción de derechos humanos.
A los medios de comunicación.

La Red de Defensores Comunitarios por los Derechos Humanos, se une en apoyo a nuestro compañero Miguel Angel de los Santos Cruz ante los ataques directos a su integridad moral, por parte del gobernador de Chiapas, Pablo Salazar Mendiguchía, quien tiene como único fundamento para desacreditar la intachable trayectoria de nuestro compañero, la intolerancia ante los sectores que critican su administración.

Nosotros, los defensores comunitarios por los derechos humanos, formamos parte de una organización que ha sido fortalecida por la participación y entrega incondicional de Miguel Angel de los Santos, Para preparemos en materia de derechos humanos con el fin de asumir nuestra propia defensa, consolidando, de esta manera la Red de Defensores Comunitarios por los Derechos Humanos.

Las declaraciones del gobernador Pablo Salazar Mendiguchía, atacan no solamente la imagen, que nuestro compañero se ha ganado en muchos años, defendiendo a los que por ser pobres, se les niega la justicia, sino a todos aquellos que continuamos denunciando las constantes violaciones a los derechos humanos de los que siguen padeciendo la exclusión social en el Estado de Chiapas.

Por esta razón, los defensores comunitarios de derechos humanos, alzamos nuestra voz para acompañar a Miguel Angel de los Santos y decirle al gobernador que sus ataques en lugar de debilitarnos, nos fortalece para continuar defendiendo los derechos de todas aquellas personas que se les son negados. De esta manera, invitamos a todos aquellos que su labor es la defensa de los derechos humanos, se unan a nuestra voz para exigirle al gobernador Pablo Salazar Mendiguchía que se retracte de todas las declaraciones sin fundamento en contra de nuestro compañero Miguel Angel de los Santos.

Atentamente

Red de Defensores Comunitarios por los Derechos Humanos

Comité cristiano por los derechos humanos en América Latina,
Montréal, Canadá